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11-1687 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen dcs Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

859/J A n fra g e 

der Abgeordneten Adam P ich I e r t Wie 1 a n d n e r und Genossen 

~" ~an Bundesminister für Bauten und Technik, 

b~treffend Prüfung der Frage "Errichtung der Hochk6nigstrasse" 

Am 28011.1967 wurde im Parlament ein Entschließungsantrag abgelehnt, 

welcher die P~üfung der Frage beinhaltete, ob die "Errichtung der 

Hochk6nigstrasse" zweckmäßig sei. 

Kurze Zeit später hat sich der Landeshauptmann von Salzburg positiv 

zu dieser Frage geäussert. Es wurde auch ein ähnlicher Antrag im 

Salzburger Landtag durch Abgeordnete der ÖVP eingebraCht. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher die 

A n fra g e 

10) Sind Sie bereit, nunmehr die Zweckmäßigkeit der Schaffung einer 

neuen Verbindung zwischen Salzachtal und Saalachtal prüfen zu lassen? 

20) Kann die zum Teil als Güterweg bestehende Verbindung als Basis 

für den Vollausbau genommen und in das Bundesstrassenverzeichnis aufge-

nommen werden? 
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